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Уважаемый Максим Николаевич!

В соответствии со статьей 22 Регламента Думы города направляю предложения 
для включения в проект плана работы Думы города на II полугодие 2024 года:

Сентябрь
1. О внесении изменений в решение Думы города от 20.12.2023 № 485-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  
Югры на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов».

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета на 2024 год и плановый 
период 2025 -  2026 годов.

2. О внесении изменения в решение Думы города от 26.10.2013 № 404-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью продления действия 
данного решения Думы города до 31.12.2025, что позволит обеспечить приобретение 
санаторно-курортных путевок по типу «Мать и дитя» на 2025 год для организации 
лечения и реабилитации детей-инвалидов.

3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 454-V ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся муниципальных 
образовательных учреждений».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью:
- продления действия дополнительной меры социальной поддержки в виде 

бесплатной перевозки до муниципальных образовательных учреждений и обратно



обучающихся, проживающих на территории города, на 2025 год и плановый период 
2026 -  2027 годов;

- корректировки перечня мест проживания получателей дополнительной меры 
социальной поддержки.

4. О внесении изменения в решение Думы города от 02.10.2014 № 569-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся (воспитанников) 
муниципальных образовательных организаций за счёт средств бюджета города».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью продления действия 
дополнительных мер социальной поддержки учащихся (воспитанников) 
муниципальных образовательных организаций (за исключением муниципальных 
учреждений отрасли физической культуры и спорта) по обеспечению питанием 
(за исключением муниципальных учреждений отрасли образования), проживанием 
в период их участия в межмуниципальных, региональных, межрегиональных, 
всероссийских и международных конкурсах, соревнованиях, творческих школах, 
иных мероприятиях, проездом к месту проведения мероприятия и обратно 
на 2025 год и плановый период 2026 -  2027 годов.

5. О внесении изменения в решение Думы города от 26.09.2019 № 479-VI ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки детей из семей, признанных 
малоимущими».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью продления действия 
дополнительной меры социальной поддержки до 31.12.2027 включительно, 
что позволит обеспечить права детей из семей, признанных малоимущими, на отдых 
и оздоровление в виде компенсации фактической стоимости их проезда 
железнодорожным транспортом до места нахождения организации отдыха детей 
и их оздоровления и обратно при предоставлении департаментом образования 
Администрации города путевки в организацию отдыха детей и их оздоровления, 
в том числе в этнической среде, в случае отсутствия у родителей (законных 
представителей) ребёнка права на получение компенсации стоимости проезда к месту 
проведения отдыха и обратно в соответствии с законодательством Российской 
Федерации.

6. О внесении изменения в решение Думы города от 05.10.2022 № 205-VII ДГ
«О дополнительной мере социальной поддержки студентов, заключивших 
с муниципальными образовательными учреждениями, подведомственными
департаменту образования Администрации города, договор о целевом обучении».

Включение вопроса в план работы предлагается с целью продления действия 
дополнительной меры социальной поддержки студентов, заключивших 
с муниципальными образовательными учреждениями, подведомственными
департаменту образования Администрации города, договор о целевом обучении 
по образовательным программам среднего профессионального или высшего 
образования в форме материального стимулирования в период обучения на 2025 год 
и плановый период 2026 -  2027 годов.

Декабрь
1. О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа -  Югры на 2025 год и плановый период 2026 -  2027 годов.
Рассмотрение данного вопроса регламентировано статьей 10 Положения 

о бюджетном процессе в городском округе город Сургут, утвержденного решением 
Думы города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ.



2. О внесении изменений в решение Думы города от 20.12.2023 № 485-VII ДГ 
«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  
Югры на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 годов».

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета на 2024 год и плановый 
период 2025 -  2026 годов.

3. О внесении изменений в решение Думы города от 02.10.2018 № 326-VI ДГ 
«О предоставлении дополнительной меры социальной поддержки по оплате 
содержания жилых помещений отдельным категориям граждан».

Рассмотрение вопроса предлагается в целях продления периода предоставления 
отдельным категориям граждан дополнительной меры социальной поддержки 
по оплате содержания жилых помещений путём снижения этого размера платы.

И.о. Главы города Л.М. Батракова

Исполнитель:
Гусев Игорь Васильевич,
специалист-эксперт службы по обеспечению взаимодействия 
с представительными органами власти 
департамента массовых коммуникаций и аналитики, 
тел.: (3462) 52-20-80



УТВЕРЖДАЮ
Председатель Думы города,
председатель постоянного
комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу

П Л А Н
работы постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу на II полугодие 2024 года

СЕНТЯБРЬ

1. О внесении изменений в решение Думы города от 20.12.2023 
№ 485-VII ДГ «О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 
годов».

(внесён И.о. Главы города Батраковой Л.М.)

ДЕКАБРЬ

1. О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры на 2025 год и плановый период 2026 -  2027 годов.

(внесён И.о. Главы города Батраковой Л.М.)

2. О внесении изменений в решение Думы города от 20.12.2023 
№ 485-VII ДГ «О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры на 2024 год и плановый период 2025 -  2026 
годов».

(внесён И.о. Главы города Батраковой Л.М.)
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Пояснительная записка
к плану работы постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу на II полугодие 2024 года

Предлагаемые вопросы для рассмотрения на заседаниях постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
во II полугодии 2024 года включены в соответствии с предложениями 
И.о. Главы города с отражением обоснований их включения (письмо 
от 28.05.2024 № 18-01-964/4).

Начальник
финансово-аналитической службы
аппарата Думы города -  главный бухгалтер Ю.А. Малая



УТВЕРЖДАЮ: 
Председатель 
постоянного комитета

социальной

Э.Р. Трапезникова
2024 г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города 

по социальной политике на II полугодие 2024 года

СЕНТЯБРЬ

1. О ходе выполнения мероприятий по строительству военно- 
спортивного лагеря «Барсова гора» на базе военно-прикладных видов спорта 
МБУ «ЦСП «Сибирский легион» (с учетом решения комитета от 18.05.2023). 
(протокол №17 от 16.10.2023г.)

О б о сн о ва н и е:
Для реализации муниципальной программы «Молодежная политика 

Сургута на период до 2030 года» за счет бюджетных средств городского 
округа г. Сургут на выполнение работ по корректировки проектно-сметной 
документации объекта был заключен муниципальный контракт от 
09.11.2020 № 29П/2020 между МКУ «УКС» и ООО ТАГМ
«Саратовархпроект».

В связи с неисполнением Г енподрядчиком обязательств,
предусмотренных Контрактом, а также нарушением сроков выполнения 
проектно-изыскательских работ, 10.04.2023 письмом МКУ «УКС» № 43- 
02-1110/3 в адрес 000 ТАГМ «Саратовархпроект» направлено решение об 
одностороннем отказе Заказчика от исполнения контракта. 21 апреля 2023 
года решение вступило в силу.

С ООО «Стройуслуга» 15.08.2023 заключен муниципальный контракт 
№7П-2023 на выполнение корректировки проектно-сметной документации 
объекта

«Загородный специализированный (профильный) военно-спортивный 
лагерь «Барсова гора» на базе центра военно-прикладных видов спорта 
муниципального бюджетного учреждения «Центр специальной 
подготовки «Сибирский легион», город Сургут».

Стоимость работ по контракту 2 900,00 тыс. руб.
Срок окончания работ —  30.08.2024.
Члены комитета оставили вопрос на контроле, приняли решение 

вернуться к его рассмотрению в сентябре 2024 года.

2. О результатах реализации проекта, предложенного депутатом 
Рябчиковым В.Н., по обеспечению безопасного движения детей к
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образовательным учреждениям посредством размещения информационных 
указателей по ул. Просвещения.
(протокол №19 от 16.02.2024 г.)

О б о сн о ва н и е:
Депутатом Думы города Рябчиковым В.Н. в марте 2023 года было 

предложено рассмотреть вопрос о реализации проекта по изготовлению 
информационных указателей для обеспечения безопасного пути
к образовательным учреждениям на территории его избирательного округа 
(и транслировать этот опыт на весь город). При разработке проекта 
привлекались органы ГИБДД и юридические службы, а также «дорожная 
карта» прохода ребенка до образовательного учреждения, представленная 
департаментом образования ранее на заседаниях Думы города;
по предварительным расчетам смета составляет 1 075 600 рублей.

Администрация города проект поддержала, он был рассмотрен 
на заседании комиссии по безопасности дорожного движения и запланирован 
к рассмотрению на Бюджетной комиссии в мае 2024 года.

По результатам заседания комитета Администрации города 
рекомендовано в срок до сентября 2024 года проинформировать Думу города 
о положении дел по реализации проекта и результатах рассмотрения вопроса 
на заседании Бюджетной комиссии.

Члены комитета оставили вопрос на контроле и решили вернуться к 
рассмотрению вопроса во 2 полугодии 2024 года.

3. О возможности изменения условий оформления и пользования 
социальной транспортной картой, предусмотренных административным 
регламентом «предоставление мер дополнительной социальной поддержки в 
виде бесплатного проезда в городском пассажирском транспорте общего 
пользования отдельным категориям граждан», утвержденным постановлением 
Администрации города от 25.07.2022 № 6158.
(протокол № 22 от 21.05.2024 г.)

О б о сн о ва н и е:
Вопрос инициирован депутатом Феденковым В.В. на основании 

обращения избирателей.
Постановлением Администрации города от 25.07.2022 № 6158 «Об 

утверждении административного регламента предоставления муниципальной 
услуги «Предоставление мер дополнительной социальной поддержки в виде 
бесплатного проезда в городском пассажирском транспорте общего 
пользования отдельным категориям граждан» и признании утратившими силу 
некоторых муниципальных правовых актов» утвержден регламент 
предоставления муниципальной услуги по предоставлению социальной 
транспортной карты (далее -  СТК) некоторым льготным категориям граждан, 
которая предусматривает возможность бесплатного проезда на общественном 
транспорте в количестве 40 поездок в квартал.

Депутат предложил рассмотреть возможность:
-  сокращения сроков восстановления СТК с 90 до 30 календарных дней;
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-  увеличения возможности восстановления СТК в случае утери или порчи 
с 1 раза в год до 3 раз;
-  дополнительного переноса неиспользованных в квартале поездок 
пенсионерам на следующий период в течении года, либо получения денежной 
компенсации по итогу года за неиспользованные поездки.

По результатам комитета, состоявшегося 21.05.2024, принято решение 
проработать возможные механизмы взаимодействия всех участников процесса 
предоставления муниципальной услуги в целях сокращения сроков 
её предоставления и рассмотреть возможность изменения лимита поездок 
в сторону увеличения, либо переноса неиспользованных поездок на 
следующий квартал в пределах текущего календарного года.

Члены комитета оставили вопрос на контроле и решили вернуться к 
рассмотрению в сентябре 2024 года.

ОКТЯБРЬ

1. О создании условий по обеспечению территориальной доступности 
муниципального образовательного учреждения для детей, проживающих 
в микрорайонах 35 и 35А.
(протокол №19 от 16.02.2024)

О б о сн о ва н и е:
В феврале 2024 года Администрация города проинформировала о 

положении дел по планируемому строительству образовательных учреждений 
в 35 мкр. и 35А мкр., о согласовании договора мены земельных участков с 
ООО «Брусника».

Членами комитета принято решение оставить вопрос на контроле и 
вернуться к его рассмотрению во II полугодии 2024 года;

2. О ходе выполнения мероприятий, направленных на приведение мест 
посадки и высадки детей, подвоз которых к школам города осуществляется на 
специальных автобусах, в соответствие с требованиями государственных 
стандартов и правил безопасности дорожного движения.
(протокол №21 от 16.04.2024)

О бо сн о ва н и е:
В соответствии с решением Думы города от 27.12.2013 

№ 454-V ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 
муниципальных образовательных учреждений» организован подвоз детей, 
проживающих в посёлках, дачных кооперативах города, а также микрорайоне 
ПИКС к шести школам города. Депутаты в рамках текущего контроля 
обозначили вопрос о необходимости приведения в безопасное состояние, 
отвечающее установленным требованиям, мест посадки и высадки детей, 
подвоз которых к школам города осуществляется на специальных автобусах.

По итогам комиссионного обследования дорожных условий 
на специальных школьных маршрутах составлен план мероприятий на 2024 
год. На заседании комитета 16.04.2024 г. принято решение вернуться
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к рассмотрению вопроса осенью 2024 года. Администрации города 
рекомендовано в срок до 15.05.2024 года проинформировать об итогах 
заседания Бюджетной комиссии относительно финансирования мероприятий, 
запланированных на 2024 год, а также до 01.10.2024 года проинформировать 
о результатах выполнения мероприятий по устранению замечаний, 
выявленных в результате обследований мест посадки и высадки детей, подвоз 
которых к школам города осуществляется на специальных автобусах.

3. О ходе выполнения мероприятий по организации парковок возле 
медицинских учреждений, расположенных на территории города.
(протокол комитета № 22 от 21.05.2024 г.)

О б о сн о ва н и е:
21.05.2024 года члены комитета рассмотрели вопрос о мероприятиях 

в отношении следующих объектов: парковка возле Кардиоцентра, парковка 
возле поликлиники № 2 (пр. Комсомольский); здания ООО «Газпром трансгаз 
Сургут» по ул. Университетская, 1 (рядом с неэксплуатируемым зданием); 
парковка возле поликлиники № 4 (по ул. И. Киртбая); обеспечение прохода с 
парковки около Сквера старожилов к зданиям СОКБ без выхода на проезжую 
часть.

На заседании комитета принято решение рекомендовать Администрации 
города запросить в БУ ХМАО-Югры «Центр имущественных отношений» 
актуальную информацию о планах по реализации сноса объекта недвижимого 
имущества (гаражей) на земельном участке по проспекту Комсомольский, 
д. 10/2, предусмотренных планом-графиком объектов недвижимого 
имущества, подлежащих сносу в 2024 году, и проинформировать Думу города 
в течении недели с момента получения ответа, а также в срок до 01.10.2024 
проинформировать о проведённых мероприятиях по организации парковок.

Членами комитета принято решение вернуться к данному вопросу во 
втором полугодии 2024 года (сентябрь-октябрь).

НОЯБРЬ

1. О результатах мероприятий, запланированных на 2024 год, в целях 
реализации комплексного плана по обеспечению безопасности на пути 
следования в образовательные учреждения.
(протокол от № 20 от 18.03.2024 г.)

О б о сн о ва н и е:
Вопрос находится на постоянном контроле членов комитета. По 

результатам заседания, состоявшегося 18.03.2024 Администрации города 
рекомендовано в срок до 01.11.2024 года проинформировать о результатах 
выполнения мероприятий комплексного плана на 2024 год; в срок до
01.09.2024 года предоставить полный список объектов, нуждающихся в 
проведении работ по обеспечению безопасности на пути следования в 
общеобразовательные учреждения, с указанием работ, предусмотренных 
комплексным планом, необходимых к проведению; в срок до 01.09.2024 года
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предоставить информацию о возможных вариантах механизма реализации 
благоустройства по муниципальной программе «Комфортная городская 
среда» с учетом опыта других городов для исключения зависимости её 
реализации от управляющих компаний.

Депутаты приняли решение вернуться к данному вопросу 
в ноябре 2024 года.

2. О результатах мероприятий по проведению ремонта зданий 
образовательных учреждений, запланированных на 2024 год.
(протокол № 21 от 16.04.2024)

О б о сн о ва н и е:
Депутаты рассматривают вопрос дважды в год: о плане мероприятий 

и его выполнении.
Ремонтом в 2024 году запланировано охватить 14 школ, 9 детских садов 

и 1 учреждение дополнительного образования. На данные цели выделено 
466 550 000 ублей.

На заседании комитета 16.04.2024 принято решение рассмотреть вопрос 
о результатах ремонта зданий образовательных учреждений, 
запланированных на 2024 год в ноябре.

3. О ходе выполнения мероприятий по строительству объектов 
спорта посредством заключения концессионных соглашений.
(протокол № 21 от 16.04.2024 г.)

О б о сно ва ни е:
Данный вопрос является вопросом системного контроля, в рамках 

соглашений должно быть построено пять объектов спорта. В ходе 
рассмотрения вопроса 16.04.2024 г. Администрация города 
проинформировала о проведении ряда рабочих совещаний с представителями 
органа, осуществляющего государственную экспертизу, с целью оптимизации 
сроков её проведения, был предложен механизм взаимодействия с органами, 
осуществляющими государственную экспертизу, с целью сокращения сроков 
её проведения посредством организации регулярных рабочих 
видеосовещаний, что привело к положительным результатам.

По результатами обсуждения Администрации города рекомендовано в 
срок до 01.11.2024 года проинформировать о состоянии дел 
по строительству объектов спорта по заключенным соглашениям.

ДЕКАБРЬ

1. О результатах работы по размещению в городе социальной рекламы 
за 2024 год.

О бо сн о ва н и е:
Социальная реклама, по мнению членов комитета, один из инструментов 

профилактики асоциальных явлений, создания в городе позитивного 
информационного пространства. Члены комитета заинтересованы в развитии
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данного направления. В ходе комитета в феврале 2024 года Администрации 
города рекомендовано проработать вопрос взаимодействия с интернет- 
блогерами по вопросу размещения социальной рекламы; организовать 
совместную работу с депутатами Думы города и представителями креативных 
индустрий по разработке плана дальнейшей работы по размещению 
социальной рекламы и критериев оценки её эффективности, а также собрать 
Координационный совет по социальной рекламе с участием депутатов города. 
Дополнительно было решено депутатам Думы города подготовить совместное 
обращение в Администрацию города с предложениями актуальных тем 
социальной рекламы.

На заседании комитета принято решение вернуться к данному вопросу во 
II полугодии 2024 года.



УТВЕРЖДАЮ:
председатель постоянного комитета 
Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному 
развитию города

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города 

по городскому хозяйству и перспективному развитию города
на II полугодие 2024 года

СЕНТЯБРЬ

1. О мероприятиях, направленных на создание условий для 
строительства в городе ритуального зала.

О боснование:
Вопрос включён по решению членов комитета. Данный вопрос 

рассматривается на заседаниях постоянного комитета по предложению 
депутата Тюменской областной Думы Рязяповой Г.А. Депутатами было 
предложено Администрации города определить земельный участок с целевым 
назначением для строительства в городе ритуального зала силами частного 
инвестора. Согласно Генеральному плану города данный объект планируется 
разместить в 49 микрорайоне города.

2. О состоянии дел по постановке на кадастровый учет земельных 
участков в рамках выполнения комплексных кадастровых работ и устранению 
замечаний Росреестра.
(протокол комитета от 23.11.2023 № 20)

О б о сно ва ни е:
Администрацией города ведется работа по проведению 

запланированных мероприятий, направленных на выполнение комплексных 
кадастровых работ в отношении застроенных микрорайонов города. В 2021 
году при постановке земельных участков на кадастровый учет, Росреестр 
вернул с замечаниями 10 карт-планов по причине неверных проектов 
межевания, в которых отсутствовали способы образования земельных 
участков. Внесением изменений в проекты межевания занималось МКУ 
«УКС», откорректированы проекты межевания 21 микрорайона. При 
рассмотрении вопроса на заседании комитета 23.11.2023 Администрация 
города сообщила, что в 1 квартале 2024 года будут проведены конкурсные 
процедуры на выполнение работ по корректировке проектов межевания по 51 
мкр. города. Депутатами было предложено Администрации города 
подготовить таблицу с указанием всех микрорайонов города согласно плану



2

выполнения работ 2023-2025 годов с актуальным текущим положением дел и 
планами конкретно по каждому микрорайону, разделенную на блоки, 
например, «подача документов в Росреестр», «проведение конкурсных 
процедур» и т.д. По итогам рассмотрения вопроса было принято решение 
вернуться к рассмотрению вопроса во 2-ом полугодии 2024 года.

ОКТЯБРЬ

1. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 
от 21.03.2024 № 23 по итогам рассмотрения вопроса «О состоянии дел 
по проблеме задолженности за жилищно-коммунальные услуги 
(управляющих компаний перед ресурсоснабжающими организациями, 
населения перед управляющими компаниями). О структуре задолженности 
перед управляющими компаниями за муниципальный жилищный фонд 
и мерах по недопущению её возникновения».

О бо сн о ва н и е:
Вопрос включён по решению членов комитета. По итогам рассмотрения 

вопроса на заседании 21.03.2024 членами комитета принято решение 
рекомендовать Администрации города к заседанию комитета в октябре 2024 
года предоставить информацию:

- о состоянии дел по задолженности (управляющих компаний перед 
ресурсоснабжающими организациями, населения перед управляющими 
компаниями, задолженности за муниципальный жилищный фонд) 
в сравнительном разрезе с показателями, предоставленными 
к сегодняшнему заседанию комитета; провести совместную работу с учётом 
компетенции возможных участников -  структурных подразделений 
Администрации города, а также депутатов и иных членов профильной рабочей 
группы по выработке эффективных мер по миниминизации размера 
задолженности граждан за квартиры, входящие в состав муниципального 
жилищного фонда;

- о результатах проведённого анализа по категориям должников 
с указанием возможных мероприятий/рекомендаций в отношении каждого 
должника (с учётом мониторинга выполнения субъектами данных 
рекомендаций);

- о правовой позиции Администрации города о возможности применения 
механизма переуступки прав требования долга с граждан на Администрацию 
города как собственника муниципального имущества.

2. О выполнении решения, принятого на заседании 21.03.2024 
по итогам рассмотрения вопроса «О состоянии дел по решению проблемы 
очистки водных объектов, находящихся на территории городского округа, 
от ливневых стоков и иловых отложений (в районе парка «За Саймой» и парка 
рядом с «Дворцом торжеств»).

О бо сн о ва н и е:
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Вопрос включён по решению членов комитета. По итогам рассмотрения 
вопроса на заседании 21.03.2024 членами комитета принято решение 
рекомендовать Администрации города:

- в срок до 01.10.2024 предоставить в Думу города дорожную карту/план 
мероприятий (с указанием сроков) по реализации схемы ливневой 
канализации (проектирование и строительство локальных очистных 
сооружений), а также по учёту выявленных гидротехнических сооружений;

при разработке градостроительной документации 
для территории Ядра центра города учитывать места размещения локальных 
очистных сооружений (учитывать данный вопрос при предоставлении 
земельных участков в Ядре центра города для комплексного развития 
территории).

3. О результатах работы по благоустройству общественных 
территорий города Сургута, запланированных на 2024 год, в рамках 
реализации мероприятий муниципальной программы «Формирование 
комфортной городской среды на период до 2030».

О б основание:
Вопрос благоустройства общественных территорий города является 

одним из приоритетных и традиционно рассматривается два раза в год, 
в первом и втором полугодиях. В соответствии с решением комитета 
от 23.05.2024 вопрос предлагается к включению на октябрь 2024 года.

НОЯБРЬ

1. Об итогах выполнения плана мероприятий по благоустройству 
дворовых территорий в 2024 году и планах на 2025 год.

О б основание:
Вопрос включён по решению членов комитета. По итогам рассмотрения 

вопроса, касающегося планов по проведению работы по ремонту дворовых 
территорий на заседании 18.04.2024, членами комитета принято решение 
рекомендовать Администрации города: при организации благоустроительной 
кампании 2024 года учесть замечания Контрольно-счетной палаты города 
по результатам проверки работ, выполненных в 2023 году. Вопрос ежегодно 
рассматривается на заседании комитета в осенний период с целью 
информирования депутатов и избирателей о результатах работ по 
благоустройству территорий многоквартирных домов, вошедших 
в адресный перечень, составленный в пределах бюджетных ассигнований, 
с привлечением средств собственников помещений в многоквартирных домах.

2. О выполнении плана мероприятий на 2024 год по ремонту 
автомобильных дорог и внутриквартальных проездов общего пользования 
местного значения.

О б основание:
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Вопрос включён по решению членов комитета. По итогам рассмотрения 
вопроса, касающегося плана ремонтной кампании на 2024 год на заседании
18.04.2024 членами комитета приято решение рекомендовать:
1) Администрации города своевременно осуществить проведение конкурсных 
процедур для проведения ремонта дорог и внутриквартальных проездов; 
осуществлять системный контроль за соблюдением технологии проведения 
ремонтных работ; привлекать депутатов по избирательным округам для 
контроля за ходом ремонтной кампании; 2) депутатам, на территориях 
избирательных округов которых будут проходить ремонтные работы, 
принимать участие в контроле за ходом их проведения.

3.

Сахарова Елена Владимировна 
8(3462) 52-81-74



УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной /  политике
и правопорядку

М.М. Бехтин

« с,У » j 2024г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку на II полугодие 2024 года

СЕНТЯБРЬ

1. О мероприятиях, направленных на решение вопроса об обеспечении 
безопасности дорожного движения по Югорскому тракту и оптимальной 
организации дорожного движения в районе гаражных кооперативов, 
расположенных на о. Заячьем.
(по предложению председателя комитета Бехтина М.М.)
О б о сно ва ни е:

В адрес Думы города, депутатов Думы города в 2023 году поступали 
обращения граждан о решении вопроса по закрытому развороту для 
автотранспорта на участке автодороги с Югорского тракта в сторону 
гаражных кооперативов, расположенных на о. Заячьем (ГСК «Спутник», ГСК 
«Сибиряк-96», ГСК «Кедровый-27», ГСК «Островной»), Предложения 
жителей: открыть разворот на старом месте, но установить средство 
автоматической фиксации правонарушений, а также запретить разворот 
автомобилей, движущихся со стороны ТЦ «Купец», на данном развороте; 
открыть разворот, но установить на нём дублирующий светофор -  сделать 
разворот регулируемым; сдвинуть «карман» разворота на несколько метров 
в сторону магазина; организовать управляемый перекресток в районе 
ТЦ «Купец».

Данный вопрос в течение 2023-2024 гг. рассматривался на заседании 
комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения при 
Администрации города (далее -  Комиссия), решение не принято.

В целях текущего контроля предлагается включить вопрос в план работы 
комитета на II полугодие 2024 года.

ОКТЯБРЬ

1. О снятии с контроля решений Думы города, 
(по предложению Председателя Думы города)



О б о сн о ва н и е:
В соответствии со статьёй 49 Регламента Думы города выполненные 

решения Думы города, находящиеся на контроле, снимаются с контроля на 
основании информации об их исполнении.

Руководствуясь данной нормой Регламента, вопрос предложен в план 
работы Думы города.

2. О результатах проводимой в 2024 году работы по выявлению объектов 
самовольного строительства на территории города, признанию их 
самовольными постройками. О выполнении мероприятий по сносу 
самовольных построек.
(протокол комитета от 15.04.2024 № 30)

О б о сн о ва н и е:
Данный вопрос находится на текущем контроле депутатов. По 

состоянию на 01.04.2024 года в отношении 19 объектов самовольного 
строительства имеются судебные решения, вступившие в законную силу; по 
16 объектам самовольного строительства продолжаются судебные 
разбирательства; в отношении 4-х объектов проводятся мероприятия в рамках 
досудебного урегулирования. В бюджете города на 2024 год предусмотрены 
средства на выполнение проекта организации работ по сносу одного объекта 
-  строение «Автомойка» и «Шиномонтаж» по ул. Механизаторов, 16.

По результатам рассмотрения вопроса на заседании комитета принято 
решение вернуться к его рассмотрению в 2-ом полугодии 2024 года.

НОЯБРЬ

1. О состоянии дел по осуществлению муниципального контроля в сфере 
благоустройства, составлению должностными лицами Администрации города 
протоколов об административных правонарушениях в области развития, 
благоустройства, озеленения территорий, содержания зданий 
и сооружений в соответствии с Законом Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры «Об административных правонарушениях».
(по предложению председателя комитета Бехтина М.М.)
О б о сн о ва н и е:

Вопрос текущего контроля, рассматривается постоянным комитетом 
дважды в год. Вместе с тем в I полугодии 2024 года вопрос на рассмотрение 
не выносился по причине существенных изменений в законодательстве, 
повлиявших на организацию работы органа, уполномоченного осуществлять 
муниципальный контроль в сфере благоустройства (введение моратория на 
проведение проверочных мероприятий, возможность возбуждения 
административного производства только после проведения контрольного 
мероприятия во взаимодействии с контролируемым лицом).

19.06.2023 в постановление Правительства РФ от 10.03.2022 № 336 
«Об особенностях организации и осуществления государственного контроля 
(надзора), муниципального контроля» были внесены изменения,



предусматривающие право выдавать контролирующему органу предписание 
по результатам выездного обследования без взаимодействия 
с контролируемым лицом, т.е. появился действенный рычаг воздействия - 
в ходе выездного обследования без взаимодействия с контролируемым лицом 
нарушений норм и требований, установленных Правилами благоустройства, 
контрольное управление Администрации города получило возможность 
выписывать предостережение с рекомендацией об их устранении, в случае не 
устранения -  выдавать предписание.

Также контрольная деятельность переходит на новый технологический 
уровень с использованием ГИС ТОР КНД. Депутаты выразили 
заинтересованность в работе управления с учётом внедряемых новшеств. 
С учётом этого вопрос предлагается к включению в план работы комитета.

ДЕКАБРЬ

1. О плане работы Думы города на I полугодие 2025 года.
(по предложению Председателя Думы города)

О б о сн о ва н и е:
В соответствии с Регламентом Думы города Сургута заседания Думы 

проводятся в соответствии с принятыми календарными (сессионными) 
планами работы. Проект календарного плана работы Думы формируется 
Председателем Думы с учетом предложений депутатов, постоянных 
комитетов, временных комиссий Думы, Главы города, Контрольно-счетной 
палаты города Сургута. Заседания постоянных комитетов Думы проводятся в 
соответствии с планом работы Думы. В план работы по предложению 
субъектов правотворческой инициативы включаются вопросы повестки дня 
заседаний Думы, по которым принимаются решения Думы города и иные 
вопросы, относящиеся к компетенции Думы города.

План работы Думы на очередную сессию утверждается решением Думы 
-  для осенней сессии - не позднее первого июля текущего года.
(по предложению Председателя Думы города)

Абашева Елена Николаевна 
тел. (3462) 52-80-04


